



SAIDAIJI JC REPORT

2001年スローガン *Challenge 2001*
～ 夢をもって～

VOL.5

「吉井川を共に想い、共に考える」

吉井川フェスタ2001開催

7月29日(日) 9:00～15:00

地球市民委員会 委員長 岡田 康志

七月二十九日の吉井川フェスタ2001では、皆様に変お世話になりました。本当に有難うございました。

フェスタの特設ステージの横に展示させていただきました西栗倉村の吉井川源流の碑が、流域各地の団体によってリレーされています。この碑は、西栗倉村のイワナ会のメンバーが切り出したヒムロ杉に岡山市長と西栗倉村長が文字を書き入れたものです。フェスタの後、西栗倉村のイワナ会から吉井川フェスタ実行委員会に渡され、岡山市役所西大寺支所に一週間展示されました。その後、邑久町商工会青年部によって邑久町中央公民館に一週



吉井川フェスタ2001 オープニング

間・長船町商工会青年部によって長船町役場に2週間展示され、そして瀬戸町・熊山町・和気町……とリレーされ十一月中旬に西栗倉村に到着し、建立される予定となっております。昨年、東栗倉村源流の碑のリレーに実行委員会として、又西大寺JCとして参加させていただきました。そのときは、和気町の大田原昭和会、美作町の美作JC、東栗倉村の後山川を守る会、そして西栗倉村のイワナ会、と西大寺を含めて5



吉井川フォーラム テーマ「未来の吉井川を考える」

団体によるリレーでした。美作JC以外の方々とは、この時初めて顔を会わしたのですが、皆吉井川に携わるボランティア団体ということもありましたし、先日の吉井川フェスタ2001の流域物産展にお越しいただいたことで、今では本当に親密な関係になったのではないかと思います。今回のリレーは、昨年よりはるかに多い団体に参加され、リレーが進んでいる現在も参加団体が増えております。源流の碑を運搬するということだけではなく、吉井川流域のいろんな団体の方々と出会い、親睦を深め、そして情報交換を行っていくことで、吉井川



一日、海水浴場を復活



流域ネットワークが出来上がるのではないかと思います。そして将来、吉井川が本当に美しい川になって、我々の目標の一つでもある「吉井川に海水浴場の復活」も夢ではないと思っております。

「吉井川フェスタ2001

会場周辺清掃

地球市民委員会 委員 安藤 修

7月22日、「吉井川フェスタ」一週間前です。猛暑を通り越して



▲ ラムネの一気飲み大会

酷暑の中、我々吉井川フェスタ実行委員会は、今年で10回目となる、吉井川フェスタ2001の会場を中心とした吉井川河川敷を約二時間にわたり清掃をしました。



会場周辺清掃

全員汗まみれになりながらも、砂浜沿いの葦の中に溜ったゴミまでも一つ一つ丁寧に拾って行きました。

集まったゴミの8割は、ペットボトル、弁当ガラ、ビニール紙、タバコの吸いガラ、発砲スチロールなど、今現在では、もやせるゴミに出せる物で、トラッ

ク一台分は有りました。残りのゴミは飲物の空缶、空ビンが中心ですが、中には明らかに不法投棄と思われる洗濯機、アイロン、オイル缶などがありました。

私たちの作業を横目に、川原に遊びに来ている人々の反応があまりにも無関心であったのは少し疑問を感じましたが、ともかく一時的な美化かもしれないが、こういった活動の積み重ねが、吉井川フェスタの目標の一つである事には違いないと思えます。

川で遊ぼう・・・ かぐや姫ご飯&ヤマメのつかみ取り

広報親睦委員会 委員長 山根 祐一

8月19日(日)、東粟倉村、中谷河川公園にて川を守る運動の一環として後山川を守る会とつくしっ子のグループの主催のイベントに参加してきました。

当日は天気もよく、谷川に放流したヤマメを捕まえ、塩焼にそして、竹を使って皆で美味しいかぐや姫ご飯を吹き上げ、楽しい一日を家族で過ごすことができました。



かぐや姫ご飯づくり

さいだいじしようがっこう
1ねん こやま いっこ
わたしは、かぞくとひがしあわくらそんにいきました。



小山副理事長、見事ヤマメつかみ取り

ひがしあわくらそんで、さかなのつかみどりをしました。おにちゃんには6びきつかまえたけど、わたしは1びきでした。つかまえたさかなは、くしにさしてやいてたべました。おいしかったです。たけのつつでたいた「かぐやひめごはん」もおいしかったです。ごはんのあと、おともだちになったあいちちゃんといっこちゃんといっしょにかわであそびました。とってもたのしかったです。また、こんどいってみたいですね。

けしごやましようがっこう
1ねん やまね みずほ
かわでおよぎました。みずがつめたかったです。またいきたいです。たけのなかのごはんをたべました。かぐやひめごはんでした。

やまめをつかみました。できないとおもいました。つるつるしました。たけぐしてやまめをさしてやきました。はじめてだったです。おいしかったです。かわでおよぎました。みずがつめたかったです。またいきたいです。たけのなかのごはんをたべました。かぐやひめごはんでした。

8月移動例会

「岡山市東部リサイクルプラザ
クリーンセンター施設見学に参加して」

総務委員会 副委員長 武田 一毅

去る8月8日、東部クリーンセンターを会場に8月例会が開催されました。クリーンセンター所長岸田正二様、リサイクルプラザ所長東原透様をお招きして出来たばかりの新しい施設でいっなくな緊張感漂う中での例会となりました。

最初、施設のおおまかな説明を受けてその後、施設内の見学を行いました。見学者の為に見学コースが設けてあり、各作業場をガラス越しに見学することができ、各処理場の作業システムがパネルや音声で解かりやすく説明されていました。最新の設備は大気中に排出される有害物質を国が定める法基準値より更に低い設定で稼働しているという事で、ごみの臭いが一切感じられなかったのはたいへん驚きました。



岡山東部クリーンセンター所長 岸田正二様

また、施設にはリサイクル体験コーナー、再利用できる物を修理する修理再生室、それを販売する販売展示室等の市民が参加できる施設が多くありました。

まだ利用されてはいませんが我々が積極的にごみ問題について考えることとで有効に機能するのではないのでしょうか。皆様はごみの分別について正しく理解しているでしょうか。私を含めて間違っていたメンバーも結構いたようにたいへん勉強になりました。皆様も是非見学に行ってみてください、展望室の眺めも素晴らしいですよ。



岡山東部リサイクルプラザ所長 東原 透様



常任委員会風景

親として家庭生活の中で実践して行かなければならないと思っただことは、子供たちとよく話し合うこと。何でも体験させること。挨拶やマナーなど常識を大切にすること。目標を持たせ意欲的に取り組ませることなど、子供たちを自立させるまでは親として責任を持って教育をしていかなければならないと改めて考えさせられました。

去る6月28日、平成13年度J.P文化協議会総会が開催されました。本年度の講演は学校法人ベル学園専務理事であられる吉廣俊三先生をお招きして「これからの教育について」と題しまして昨今の教育問題について講演をいただきました。その中で子供たち自身の基礎学力の低下や、倫理観の欠如などから、家庭教育の重要性が増してきていると大変参考になるお話を聞くことができました。



ベル学園、専務理事 吉廣俊三先生の講演風景

平成13年度
J.P文化協議会総会を開催して

21ふるさと委員会 副委員長 目黒 宝

LOM内の研修の開催について

未来委員会 委員長 延原 寛紀

来る、十月二十八日 日曜日の午前八時から西大寺小学校においてLOM内の研修として小学校のトイレ掃除を行います。

なぜ、今「トイレ掃除」なのか

……じつはこのトイレ掃除、普通の掃除とは訳が違います。なにしろ内容が非常にハード！ 相手がトイレである事すら忘れさせてくれます。そして、終わった後の何とも言えない爽快感はたまりません。日曜日の朝、少し早起きをしてメンバー全員にこの気持ちを感じて頂きたいと思えます。むしろ楽しい研修ではありません。何か普段の生活に少し刺激を与える事によって何かの「気づき」のヒントになればと思います。

また、JC以外の方もどんどん参加して頂きたいとおもいます。小学校で行ないますのでPTAの皆様もぜひどうぞ。

「なぜ、トイレ掃除か？」

一 心を磨く
心をとりだして磨くわけにはいかないの、目の前に見えると

ころを磨く。特に、人の嫌がるトイレをきれいにすると、心も美しくなる。人は、いつも見ているものに心も似てくる。

二 謙虚な人になれる

どんなに才能があっても、傲慢な人は人を幸せにすることはできない。人間の第一条件は、まず謙虚であること。謙虚になるための確実で一番の近道がトイレ掃除。

三 気づく人になれる

世の中で成果を上げる人とそうでない人との差は、無駄があるか、ないか。無駄をなくすためには、気づく人になることが大切。気づく人になることによつて、無駄がなくなる。その「気づき」をもっとも起こさせてくれるのがトイレ掃除。

四 感動心を育む

感動こそ人生。できれば人を感動させるような生き方をしたい。その為には自分自身が感動しやすい人間になることが第一。人が人に感動するのは、その人が手と足と身体を使い、さらに身

五 感謝の心が芽生える

人は幸せだから感謝するのではない。感謝するから幸せになれる。その点、トイレ掃除をしていると小さなことにも感謝できる感受性豊かな人間になれる。「日本を美しくする会」



茂成直前理事長、素手でのトイレ掃除

ご案内

邑久小学校でも開催します。

11月23日(金) 午前8時より

お問い合わせ先

邑久小 PTA会長
長瀬 一成 (西大寺JC OB)

結婚おめでとう

岡田康志君 利恵さん

平成13年 8月26日(日)



行・事・予・定

9月12日(水) 9月例会 (西大寺商工会議所)
9月28日(金) 岡山ブロックじゃがいも大会 (井原ゴルフ倶楽部)
10月10日(水) 10月例会 (未定)
10月11日(木)~14日(日) 全国会員大会 (大阪)
10月28日(日) LOM内研修「トイレ掃除」 (西大寺小学校)

社西大寺青年会議所は会員を大募集しております。

男女問いません。

私達と一緒に地域創りしませんか。

問い合わせ先

西大寺商工会議所内
社西大寺青年会議所事務局
TEL086-942-0101

発行日 平成13年9月12日
発行責任者 岡崎 佐次郎
編集責任者 山根 祐一
発行所 (社)西大寺青年会議所
印刷所 フジイ印刷株式会社

